

SANTEXCOM

SANTEXCOM se donne pour objectif de rassembler, le temps d'une journée, les communicants des établissements de santé et médico-sociaux



— LE 25 MAI 2023 —

Paris Expo - Porte de Versailles - Hall 1

●● 08H30-09H15

» Café d'accueil sur le stand de la FHF

●● 09H15-10H15

» Visite guidée de SANTEXPO

Comprendre les enjeux du salon de la santé en France, son organisation, ses exposants et ses visiteurs.

●● 10H30-11H30

» **CONFÉRENCE N° 1**

Les Regards et reflets de l'expression de la démocratie en santé à travers les médias et la culture

De la Grèce antique d'Hippocrate à nos jours, la santé a toujours été une source forte d'inspiration, de réflexion ou d'analyse pour les philosophes, écrivains, sociologues, journalistes ou artistes. Tout au long de l'histoire, ces derniers ont contribué à faire émerger et faire vivre le débat démocratique en santé. Au cœur du thème de Santexpo 2023, le temps d'une conférence, nous partagerons des regards croisés avec des artistes, journalistes, écrivains sur leur rôle à animer, influencer, critiquer ou valoriser la démocratie sanitaire.

MODÉRATION

- Guillaume PAPIN, Directeur de la communication et des partenariats de la FHF

INTERVENANTS

- Étienne GERNELLE, Journaliste, directeur de l'hebdomadaire *Le Point*
- Éric VALMIR, Secrétaire Général de l'information à Radio France
- François-Xavier MORONVAL, Urgentiste et Youtubeur (*Doc FX*)
- Yann BUBIEN, Directeur Général du CHU de Bordeaux (Commission Culture et santé à l'hôpital public)

●● 11H30-12H30

» CONFÉRENCE N° 2

Santé et environnement : détruire le mur médiatique et mieux informer les Français

En France, depuis des décennies, deux territoires d'activité et d'influence cohabitent médiatiquement et dans l'opinion publique, mobilisant des concepts et des références subtilement différents : la santé publique et la santé environnementale. Médiatiquement, on doit souvent se retrouver à traiter des sujets sanitaires et des sujets environnementaux séparément, et les journalistes traitant de l'un ne traitent que rarement de l'autre. Les acteurs professionnels ont ainsi parfois du mal à échanger sur le terrain ou à exprimer des points de vue compatibles face à la population, aux décideurs ou aux media. Le traitement public de ce sujet doit être désormais être davantage holistique : les sujets environnementaux étant intrinsèquement liés à la santé de tous : changement climatique, la pollution de l'air...

MODÉRATION

- Guillaume PAPIN, Directeur de la communication et des partenariats de la FHF

INTERVENANTS

- Professeure Laetitia ATLANI-DUAULT, Vice-Présidente du Haut Conseil de Santé Publique
- Marion RUNGETTE, Responsable engagement et RSE de l'agence Havas
- Anne-Laure BARRET, Rédactrice en chef adjointe et Responsable cellule Environnement / Climat du journal *Libération*

●● 12H30-14H00

» Déjeuner sur l'espace restauration de la FHF, « *Le Café Opéra* »

●● 14H15-15H00

» REMISE DES PRIX DE LA COMMUNICATION HOSPITALIÈRE FHF - MNH
AGORA du stand FHF

●● 15H00-17H00

» VISITE LIBRE DU SALON